

Innovationspreis für Pure Flow

» Die Kuenzel awt GmbH/PureFlow GmbH aus Münchberg hat Anfang Juni in München die Urkunde als **Preisträger Bayerischer Familienunternehmer des Jahres 2017 in der Kategorie Innovation** verliehen bekommen. Diese wurde durch die Landesvorsitzenden Bayern, Martin Schoeller (Verband Die Familienunternehmer) sowie Stefan Friedrich (Verband Die Jungen Unternehmer) in einer Feierstunde der Gala im Palais Lenbach in München überreicht. Marc-Alexander Künzel, einer der beiden Geschäftsführer, nahm den Preis mit großer Freude von der Jury entgegen. Der Preis wird an Familienunternehmen verliehen, die das Rückgrat der sozialen Marktwirtschaft bilden. Unter den zahlreichen Ehrengästen aus Politik und Wirtschaft befanden sich auch der Vizepräsident des europäischen Parlaments Alexander Graf-Lambsdorff sowie der Präsident der Familienunternehmer Reinhold von Eben-Worlée und Emilia Müller, Bayerische Staatsministerin für Arbeit und Soziales, Familie und Integra-



tion. Der Ministerpräsident des Freistaates Bayern, Horst Seehofer, war ebenfalls zur Veranstaltung eingeladen. Als Kabarettist sorgte Django Asül für Unterhaltung.

Mit dem Filtersystem „PureFlow“ wird nun ein weltweit neuer Standard in der Filtration gesetzt. Das Produkt bietet im Vergleich zu allen bisherigen Filtermedien eine wesentlich höhere Trennschärfe, hat ein absolut geringes Gewicht und passt in nahezu alle Filtersysteme. „PureFlow“ sorgt für erhebliche Energieeinsparung und trägt somit dazu bei, Umwelt und Ressourcen zu schonen.

www.pureflow-filter.com